

Hospital Elecciones

El Hospital Central "Dr. Antonio María Pineda" y casi la totalidad de los diferentes centros de salud o asistenciales de la región, serán sedes de la euforia y tensión que produce la elección de las nuevas autoridades sindicales.

Esforzados trabajadores que durante mucho tiempo del año reciben promesa tras promesa de las autoridades del SAS y de los dirigentes sindicales. La democracia y el ordenamiento jurídico permite que los trabajadores escojan a quienes tienen verdaderamente méritos para conducir los destinos de su organización sindical.

Gran cantidad de auxiliares de enfermería y obreros, levantan banderas y van a elegir, entre otras personas, a doña Evelia de Jiménez, una valiosa mujer enfermera, luchadora abnegada, que representa la voz de rebeldía, protesta y vigilia en cualquier Directiva Sindical. Ella no se presta a nada y va con la Plancha 2. Ha enfrentado con dignidad todo y ha salido airoso. Puede triunfar.

Otros votarán por la plancha encabezada por los jóvenes dirigentes Pedro Morles y Elda Osal; representan nuevos bríos dentro de un grupo tradicionalmente ganador. Van en la Plancha 1.

Otros trabajadores votarán por el grupo que auspicia la plancha de José Antonio Lobo, sindicalista veterano que incursiona con ánimo de obtener suficientes votos.

Todos son honestos y merecen el triunfo, pero ganará el mejor. Sentimentalmente votamos por la unidad del movimiento sindical. Suerte para todos.